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68 millones
en subsidios

Junto a Ferraresi,
Chornobroff entregó más
subsidios para escuelas,

clubes y centros de
jubilados locales durante

un acto en el Parque
La Estación. Ayuda que

permitirá mejorar
su infraestructura
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Incentivar la
economía

local
Junto a funcionarios
provinciales, Mussi
evaluó medidas de

promoción y estímulo a la
industria y el comercio
local. Y observaron el

funcionamiento del
programa municipal
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Cuidado,
Hospitales

Gravísimo: Madre de un detenido en Berazategui
hace  dos semanas pide celeridad  para conocer
resultados de las cámaras. Defiende su inocencia

Una injusta espera que
no tiene ninguna lógica

Adrián Di Blasi

Te pido otro
grito de gol

por Demián Konfino

Pandemia Violenta: Médicos agredidos en
menos de  24 horas en hospitales quilmeños

En Quilmes
las escuelas no
abrirían en Marzo

AySA: Mayra Mendoza
y Malena Galmarini
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Muy
bien la
Sputnik
Informes científicos

revelan que es
efectiva en

más del 90%

Los
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Pereyra
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Quilmes Pandemia Violenta

Médicos agredidos en menos de
24 horas en hospitales quilmeños

La sociedad parece estar completamente degradada.
  No sólo los delincuentes se atreven a robar y vandalizar las escuelas
públicas y comedores escolares durante los fines de semana. Ahora,
atacan a golpes y patadas a médicos y enfermeros durante una
emergencia que era atendida. O más degradante aún: Tras ser atendido
por diversas heridas un delincuente robó al personal de salud.
  Se perdieron todos los códigos. Nunca se puso en duda respetar al
médico o al maestro. Dos profesiones que generaban resguardo hasta
en la propia delincuencia. Pero con el correr de los años la sociedad se
perdió hasta degradarse casi en su totalidad. Hecho lamentable que no
debe ser perdonado y menos aún ser tomado como una nueva normalidad
que se suma a la inseguridad que se vive a diario en la Región.
  En las últimas horas, dos hechos delictivos se produjeron en los dos
nosocomios más importantes de la ciudad: El Hospital Materno Infantil
de San Francisco Solano y en el Hospital de Quilmes.
  En el primero de ellos, la falta de seguridad puertas a dentro del
establecimiento sanitario, fue un factor determinante.
  El viernes pasado a  la noche cuando médicos de urgencia del Hospital
de San Francisco Solano suturaban a un bebé que se había lastimado.
En ese momento, otro chico ingresa por la guardia con heridas cortantes,
y ante la espera, familiares del menor comenzaron a destrozar el
nosocomio.
  Todo se inició ante la espera a ser atendidos cuando la poca paciencia
a que finalicen con la sutura del bebé, los familiares de otro chico
lastimado comenzaron a amenazar al personal del Hospital y a golpear
con patadas y cadenazos al personal que estaba trabajando.
  Por el hecho, tres trabajadores del Hospital de Solano resultaron heridos.
La doctora Mara Molina, recibió golpes en su torso y cadera. Mientras
que una enfermera y un trabajador de limpieza también fueron fuertemente
golpeados por estos malvivientes.
  Finalmente, la agresión culminó con la llegada de efectivos policiales
apostados en el puesto de control ubicado a metros del Hospital, tras
ser alertados por compañeros de los médicos.
  Pero este caso trascendió porque resultaron heridos tres trabajadores
del Hospital. Aseguran que las amenazas y agresiones se producen casi
con normalidad durante los fines de semana, y el malestar vecinal se
genera porque mucho de los atendidos son residentes de distritos
vecinos: Almirante Brown o Florencio Varela.
  Pero este no fue el único hecho degradante que se produjo durante el
fin de semana.
  En el Hospital de Quilmes era atendido una persona con diversas
lesiones físicas. Tras culminar con las curaciones, el malviviente se retiró

del lugar, pero no dudó en robar a un médico del nosocomio quilmeño en
su retirada.
  El delincuente rápidamente fue atrapado por personal de seguridad
ante el asalto que se produjo en el interior del Hospital. Por el hecho se
intervino personal de la Comisaría Primera y fiscal Ximena Santoro de la
UFI 7 del Departamento Judicial Quilmes.
  Hechos que reflejan el alto nivel de degradación social y que generan
un fuerte rechazo de la comunidad.

"Se te atiende, se te da todo y venís a robar acá, laburamos para
ustedes. Nos afanan a nosotros que les vivimos salvando la vida", le
dijo una trabajadora del Iriarte que lo filmó al momento de la aprehensión

Moretones y
contusiones
sufrió una de
las médicas
del Oller de
Solano

UOM: La novela entre
ex funcionario
macrista y el "Barba"
Más allá de la desmentida de una
de las manos derechas de Fran-
cisco "Barba" Gutièrrez, Ricardo
"Bocha" Benìtez, a este medio, ne-
gando haber sido el nexo para que
el macrista Sergio Chomyszin ate-
rrizace a financiar y acompañar la
campaña del ex intendente la
UOM, la información sigue dando
vuelta con fuerza. Benítez nunca
negó de plano ese acercamiento en-
tre el ex funcionario de Martiniano
Molina, hoy de muy buen pasar
económico "y con ganas de se-
guir cerca de l  poder, no improta
color o ideología", como dicen sus
allegados, la mano derecha del
"Barba" hasta se atrevió a tildarlo
de "lo peor" que tuvo el gobierno
municipal anterior. El ruido sigue
cerca de la UOM. Y Chomy tam-
bién.
Política y Cocina
En los últimos días aparecieron
pintadas en Quilmes, como esta:
"No mas cocinero a su cocina".
Más allá de la puntuación fallida,
pareciera un palito para Marti-
niano, ¿no?...

UCR Quilmeña al rojo
vivo: Tildan a
Ricardo Cerna de K
La interna de la UCR que se ave-
cina para el mes de marzo entre
el diputado provincial, Maxi
Abad, y el intendente. Gustavo
Posse, por la conducción provin-
cial del Comité Provincia, y en lo
local entre Valeria Ferreiros  (Abad)

Sigue en la página 5
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Los resultados de las cámaras de seguridad
no aparecen, y los padres quieren celeridad

Gravísimo: "Mi hijo y sus
amigos son inocentes",
desesperado relato de
una madre de un chico
detenido en Berazategui
  María Belén Leguizamón, DNI 26753566, le relató a El Suburbano
el momento que están viviendo desde el 21 de enero, cuando su hijo
(Federico Masera, de 19 años)  y unos amigos fueron detenidos en el
centro de Berazategui por la policía acusándolos de haber realizado
un raid de robos en la zona, con predilección por las inmobiliarias.
Cabe mencionar que al menor de 17 años que estaba en el grupo, lo
liberaron ese mismo día.
  "Es mentira todo. Hay videos y una testigo clave que muestra que
ellos no tenían nada que ver", arrancó diciendo María Belén, desespe-
rada por la situación que les toca vivir.
  "Los chicos fueron detenidos por el robo a la inmobiliaria en Beraza-
tegui centro el día 21 de enero, son inocentes; ellos volvían de la plaza
Ducilo caminando y la policías los agarró, tenemos vídeos que los
muestran a los chicos, hay una testigo clave que queremos que declare
lo antes posible. No entiendo porque tardan tanto en conocerse los
resultados de las cámaras, hace casi 10 días que los chicos siguen
detenidos siendo inocentes. Por favor estamos muy mal con todo
ésto lo queremos hacer público, nos lastimaron como familia, todos
queremos un país más seguro, pero no que encierren inocentes",
relató la mamá de Federico.
  "Queremos que las cámaras estén rápido, los chicos son inocentes,
nosotros cómo papás fuimos a pedir cámaras y tenemos vídeos de los
chicos de los chicos regresando normalmente de la plaza. Como mamá
estoy destruida, no puede estar diez días detenidos y  no están los
resultados de las cámaras de seguridad", finalizó explicando la madre.
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De Martes a Viernes de noche / Sábado Mediodía y Noche / Domingo Mediodía

DELIVERY 4251-6565

Junto a Galmarini, Mayra Mendoza
se reunió para avanzar sobre obras
de agua y saneamiento en el distrito

Más de 1500 millones para
obras de agua en el distrito

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, se reunió esta semana
con la presidenta de AySA, Malena Galmarini, con el objetivo de
analizar los trabajos de agua potable y cloacas que se encuentran
en ejecución en Quilmes y avanzar en el desarrollo de nuevos
proyectos que se enmarcan en un plan integral de obras para el
distrito.
  "Evaluamos el avance de las obras que estamos desarrollando en
Quilmes. Estamos mejorando la red interna de agua, reforzando la
red integral en todo el distrito y trabajando para brindarle a nuestra
comunidad un servicio que mejore su calidad de vida", aseguró la
Intendenta.
  En tanto, Galmarini declaró que "estuvimos trabajando acerca de
las obras que ya se hicieron en el 2020, muchas de ellas están en
funcionamiento, y por supuesto, cuáles son las obras de cara al 2021
y al 2022. Estamos trabajando con un presupuesto para el municipio
de Quilmes de más de 1500 millones de pesos y nuestro objetivo, por
supuesto, es cuanto antes llegar al 100% del servicio de agua y de
cloacas en ese municipio como en toda la concesión".

Tres niveles
Ambas mandatarias resaltaron la coordinación de los tres niveles

del Estado para la planificación y ejecución conjunta de obras
públicas que mejoren las condiciones de vida de los barrios populares.
Al respecto, la secretaria de Desarrollo Urbano y Obras Públicas
local, Cecilia Soler indicó que se revisaron las obras del Plan Director
de AySA y las que el Municipio efectúa a través de Agua + Trabajo
y Cloacas + Trabajo con la contratación de cooperativas de trabajo
de las propias comunidades: "Se trata de proyectos para los barrios
Azul, La Paz, La Ribera y 15 de Diciembre, entre otros que estamos
trabajando y forman  parte tanto de la red interna de los barrios,
como obras del Plan Director que refuerzan la red de manera integral
para todo el distrito de Quilmes", afirmó.
  En este encuentro también estuvieron presentes autoridades de
AySA, como Patricio D'Angelo, Director General Administrativo:
Alberto Freire, Director General Operativo; Mario Russo, Director
de Relaciones Gubernamentales; y Claudio Stori, Director Regional
Sudeste.

Los puntos principales de la eficacia del 91.6% de la
vacuna Sputnik V según la revista científica The Lancet

Muy bien la Sputnik
  La revista científica The Lancet publicó los resultados
de los estudios intermedios de los ensayos de fase 3 de
la vacuna rusa Sputnik V, que demostraron una eficacia
del 91,6 por ciento en la prevención del coronavirus.

Los puntos principales:
-Sputnik V mostró resultados sólidos de eficacia,
inmunogenicidad y seguridad.
-La eficacia de Sputnik V contra COVID-19 se informó en
91,6%.
-El análisis incluyó datos sobre 19,866 voluntarios, que recibieron tanto la primera como la segunda dosis
de la vacuna Sputnik V o placebo en el punto de control final de 78 casos confirmados de COVID-19.
-La eficacia en el grupo de ancianos de 2144 voluntarios mayores de 60 años fue del 91,8% y no difirió
estadísticamente del grupo de 18 a 60 años.
-Sputnik V proporciona una protección completa contra casos graves de COVID-19.
-Entre los casos analizados, más del 98% de los voluntarios desarrollaron una respuesta inmune humoral y
una respuesta inmune 100% celular.
-El nivel de anticuerpos neutralizantes del virus de los voluntarios vacunados con Sputnik V es 1,3-1,5
veces mayor que el nivel de anticuerpos de los pacientes que se recuperaron del COVID-19.
-La mayoría de los eventos adversos (94%) fueron leves e incluyeron síndromes similares a la gripe,
reacciones en el lugar de la inyección, dolor de cabeza y astenia.
-No hay eventos adversos graves asociados con la vacunación, según lo confirmado por el Comité de
Monitoreo de Datos Independiente.
-Sin alergias fuertes, sin shock anafiláctico.
-Sputnik V es una de las tres vacunas del mundo con una eficacia superior al 90%.
-Sputnik V ya está registrada en 16 países: Rusia, Bielorrusia, Serbia, Argentina, Bolivia, Argelia, Palestina,
Venezuela, Paraguay, Turkmenistán, Hungría, Emiratos Árabes Unidos, Irán, República de Guinea, Túnez y
Armenia.
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Informe de Carla Rodríguez Miranda

En Quilmes las escuelas no abrirían en Marzo
  La incertidumbre se transformó en sigilo. Los funcionarios públicos
de la provincia de Buenos Aires declararon que el 1º de marzo comienzan
las clases presenciales y no presenciales. Sin embargo, el protocolo de
la provincia, publicado en octubre del año 2020, plantea que el regreso
a las aulas queda supeditado a una evaluación epidemiológica por lo
cual en Quilmes podrían no estar dadas las condiciones para abrir las
escuelas. En este juego de declaraciones y pocas precisiones, el regreso
a las aulas se tiñe de improvisación.

Declaraciones en vacío
De acuerdo con el protocolo de la provincia de Buenos Aires, el regreso

a las clases presenciales depende de la evaluación del riesgo epidemio-
lógico que haga la provincia junto a cada municipio. Hasta el momento
las/os directores de las escuelas han recibido la información sobre el
plan de vacunación. Y los/as instan a inscribir a sus docentes en caso
de que no lo hayan realizado. Aunque la fecha de vacunación es incierta.
  Los gremios agrupados en el Frente de Unidad Docente Bonaerense
(FUDB) anunciaron que volverían a las aulas con la exigencia del
cumplimiento de los protocolos. Pero según fuentes consultadas,
escuelas del distrito todavía no recibieron los insumos necesarios para
comenzar la limpieza, higiene y sanitización de los establecimientos.
  Por otra parte, Mario Lozano, Secretario de Educación de Quilmes,
dijo que el regreso depende de nuevos protocolos que minimicen los
riesgos. Por lo expuesto, el escenario no es muy alentador para marzo.
  Mientras tanto Padres Organizados de Quilmes presentarán un petito-
rio que ya cuenta con 300 firmas para garantizar clases presenciales y
solicitarán una entrevista con las autoridades municipales.
  Ante la demanda civil y los números en las encuestas, ¿habrá preci-
siones en el protocolo de la provincia para garantizar el regreso a las
aulas? De lo contrario, está empantanado.

Comunidad
a la deriva
  El 11 de febrero convocaron
a los docentes de las escuelas
de gestión estatal para distri-
buir los bolsones de alimen-
tos. Mientras que otros do-
centes consultados no saben
cuando tienen que presentar-
se a la escuela. Con certeza el
17 de febrero comenzarán las
actividades de intensificación
de la enseñanza, pero los/as
docentes no saben si estarán en el aula o desde sus hogares conectadas/os.
  No obstante, los funcionarios declaran un regreso bimodal; si así fuera, el marco normativo plantea una
primera etapa para quienes no hayan tenido vinculación con la escuela y en grupos reducidos. La segunda
etapa es gradual y comienza con los primeros y últimos años de cada nivel escolar. El regreso, también,
dependerá de las condiciones edilicias y sanitarias de cada institución..
  A su vez las escuelas deben garantizar la continuidad pedagógica a distancia. De acuerdo con las fuentes
consultadas, las estrategias durante el 2020 fueron dispares y con resultados difíciles de mensurar.
  En las escuelas de gestión pública las estrategias didácticas fueron diversas: desde la plataforma Classroom,
tutoriales hasta un contacto por Whatsapp. A pesar de contar con la plataforma Continuemos Estu-diando,
la constante en el 2020 fue el cuadernillo. Mientras que en las escuelas de gestión privada la constante fue
clases por Zoom y las plataformas Classroom, Santillana o Moodle. Actualmente, escuelas del distrito evalúan
diseñar aulas híbridas con cámaras para transmitir la clase en vivo.
 De acuerdo con el protocolo provincial, el comienzo del año lectivo queda subordinado a las respuestas de
cada escuela. Aquellas con re-cursos propios, mayor flexibilidad operativa, estudiantes con computadora
propia, conexión a Internet y dinámicas familiares adaptables estarán en mejores condiciones de garantizar
las clases en un contexto de pandemia. En Quilmes son las menos.

La oposición pide explicaciones por la Tasa SUM
Bloques opositores a la gestión Municipal, presentó en el Concejo
Deliberante un pedido de informe para que el Ejecutivo explique cuáles
van a ser los criterios de devolución de la facturación de la tasa SUM
mal calculada entre otras irregularidades, y que dicha información
sea de conocimiento público. Una de las caras más visibles de esta
queja y reclamo es la concejala Gabriela Fernández, quien hizo la
presentación con los ediles de Juntos por el Cambio.

Quilmes Viene de la página 2
(Abad) y Ricardo Cerna (Posse),
parece recalentarse poco a poco,
con declaraciones, posteos y
viralizaciones del 'pedigree' de
cada candidato para ver cuál es
más radical…

En las últimas horas, Cerna fue duramente cuestionado por algunos
referentes radicales opositores, "por sus loas al kirchnerismo, a Néstor
y a Cristina", que realizó en un posteo de Facebook. Dicen que la
temperatura radical irá en ascenso en las próximas semanas, y a medida
que se acerque el escrutinio interno.
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Anunciaron una movilización en reclamo de un aumento salarial

Otra advertencia policial
Otra vez, efectivos de la Policía Bonaerense se organizan para reclamar al gobierno de Axel Kicillof un

aumento salarial y elementos de trabajo.
  Según trascendió, este jueves 11 de febrero se realizará una protesta policial en Puente 12, lugar donde
el Ministro de Seguridad Bonaerense, Sergio Berni, tiene sus oficinas. También, los Policías expondrán
sus necesidades en las ciudades turísticas de Mar del Plata y Pinamar. Y no se descarta que otras
dependencias policiales se sumen a la medida.
  La movilización se produce por el gran malestar que se produjo los nuevos ascensos, los que se habrían
hecho a "dedo" por parte de la política y no por el mérito policial. Y se reclamará un aumento salarial que
busca ser igual al de la Policía de la Ciudad, y la entrega de nuevos chalecos antibalas.

Rectores de toda la Región se reunieron con
Cafiero y apoyaron la tarifa básica de internet
  Los rectores mantuvieron una reunión con Santiago Cafiero en la que destacaron
el impulso de la Prestación Básica, Universal y Obligatoria de internet. El jefe de
Gabinete de la Nación, Santiago Cafiero, se reunió en la Casa Rosada con los rec-
tores de diferentes Universidades Nacionales, quienes destacaron el impulso de la
Prestación Básica, Universal y Obligatoria (PBU) de internet, que rige desde el 1
de enero.
  Según detallaron desde Nación, la PBU ofrece al usuario y la usuaria, una mayor
variedad de servicios de internet a precios más bajos, sin perjuicio del principio de
competencia, por lo que se procuró generar eficiencia y rentabilidad económica
para las empresas prestadoras.
  El gobierno lanza planes populares para celulares, internet, TV paga y telefonía fija
  Por su parte, el Jefe de Gabinete destacó que "este plan abarca a un universo de 10
a 12 millones de personas, es un programa que nos da muchas posibilidades para generar mayor accesibilidad y conectividad en todo el país".
  Además, destacó que "las universidades, el campo del conocimiento del debate, nos permite poder abarcar y llegar a estudiantes y docentes que
quieran acceder a este servicio. El servicio básico universal es en definitiva la manera más masiva que tenemos para llegar con este nuevo derecho
que se ha creado".
  Por su parte, el secretario de Políticas Universitarias, Jaime Perczyk, indicó que hay 2.200.000 estudiantes y universidades en las que el 85% de
la plantilla es el primero de una familia en ingresar a la universidad, por lo que el acceso a internet se vuelve una herramienta fundamental.
  "En Argentina tenemos una gran cantidad de sectores populares en la universidad pública y, hoy por hoy, es una limitación no poder acceder
a un precio justo a nivel federal. Es muy importante que las universidades puedan poner su voz, poner en valor esta situación", agregó.
  En tanto que el rector de la Universidad Tecnológica Nacional, Héctor Aiassa, aseguró que el PBU "es una política de Estado que pone en su
máxima expresión a la educación pública, dado que tenemos facultades para influir a lo largo y lo ancho del país".
  "Me parece un gran avance, porque esto va a permitir la continuidad de las clases. En 2020 hubo una fuerte modificación de la herramienta con
la que las llevamos adelante y este emprendimiento, este desafío, esta mejora en el sistema de conectividad, nos va a permitir, en forma gradual,
profundizar lo que se hizo el año pasado", añadió.
  Por último, el decano de la Universidad de Jujuy, Rodolfo Tecchi, manifestó que "una parte importante de la actividad universitaria ya venía
haciéndose de manera telemática y muchas de las actividades a distancia, lo seguirán siendo. La vuelta a la presencialidad va a ser gradual y
acompañando los procesos de vacunación".
  Del encuentro participaron el presidente del Ente Nacional de Comunicaciones -ENACOM-, Claudio Ambrosini; la secretaria de Innovación
Pública, Micaela Sánchez Malcolm, su par de Políticas Universitarias, Jaime Perczyk y los rectores de las Universidades Arturo Jauretche, Ernesto
Villanueva; San Martín, Carlos Greco; Moreno, Hugo Andrade; Avellaneda, Jorge Calzoni; Hurlingham, Walter Wallach; Jujuy, Rodolfo Tecchi;
Gendarmería Nacional Argentina -UIGNA-, Mariano Melotto, Lanús, Pablo Mario Narvaja; La Matanza, Fernando Acosta y UTN, Héctor Aiassa.
Además, participaron de manera virtual los rectores de distintas casas de altos estudios a lo largo y ancho del país.

Los afiches de Diyu
salieron a la cancha
Tal lo adelantado por este me-
dio, finalmente el sábado en
todo el distrito quilmeño apare-
cieron los afiches de HACE-
MOS Quilmes de Walter Di Giu-
seppe. Luego de cerrar el acuer-
do con su amigo, Diego Kra-
vetz, funcionario de alto rango
en Lanús e ideólogo de HACE-
MOS, 'Diyu' empezó a jugar
fuerte como la pata peronista
dentro del espacio de JxC. El diri-
gente quilmeño ya tuvo encuen-
tros en CABA y en Lanús con
los principales alfiles del PRO.
Ex barbista se suma
a la gestión Mayra
Aseguran que es el primero de
una serie de dirigentes interme-
dios que tuvo el barbismo, y
que ya empezaron a trabajar
con Mayra Mendoza. Se trata
de Ramón Ace, una figura que
fue políticamente muy cercana
a la dupla Francisco "Barba"
Gutiérrez – Evangelina Ramirez,
quien es el nuevo director del
CIC de la IAPI en Bernal Oeste.
Arce, quien fuera consejero
escolar, fue una persona de
confianza a la Secretaria de
Educación y Cultura de ese
entonces. Luego de la derrota
interna , un año y medio atrás,
hubo un sisma hasta el día de
hoy en la agrupación del ex
Intendente. Arce es un joven
dirigente intermedio con arraigo
y conocimiento en Solano y
Bernal Oeste.

Quilmes

@DSuburbano
@agenciasuburban

@di_nucci
@pabloprossi

mailto:elsuburbano@speedy.com
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Interesante precedente

La Justicia le ordenó
a AySA realiza obras
en un barrio quilmeño;
la empresa dice no y apeló

La Cámara Federal platense ratificó una cautelar que ordenó a AySA
a realizar las obras correspondientes para que los vecinos de un
barrio popular de Quilmes tengan acceso a agua potable.  La sentencia
destaca que "el agua se constituye como un recurso natural limitado
y un bien público fundamental para la vida y la salud de las personas".
  En autos "De la Serna, Eduardo y Otros c/ AYSA SA s/Amparo", los
habitantes del Barrio Popular "15 de diciembre" de Quilmes interpusie-
ron una acción colectiva de amparo contra la concesionaria Aguas y
Saneamientos Argentinos (AySA) con el objeto de que dicha empresa
realice las obras estructurales de extensión de la red de agua corriente
y desagües cloacales en la totalidad de los domicilios de los vecinos
que constituyen el barrio en plazo razonable, y a su costa y cargo.
  Los demandantes manifestaron que la totalidad de los habitantes del
barrio carece de acceso al agua corriente y potable, como así también, a
su saneamiento y desagües cloacales, generando así una grave situa-
ción de riesgo de vida. Ello sumado a la inmediatez con los piletones
de la firma American Meat Company AMT Sud S.A (ex Frigorífico
Penta), donde se vierten desechos líquidos de producción, siendo
éste un grosero factor contaminante.
  El juez de primera instancia hizo lugar a la medida solicitada, ante lo
cual la demandada AySA apeló la decisión. En sus agravios expresó
que la responsabilidad de las instalaciones internas corresponde a los
usuarios del servicio. En este aspecto, sostuvo que resulta ser una
orden de cumplimiento imposible ya que la obligación de concretar la
limpieza y el mejoramiento de la infraestructura precaria de pozos y
cámaras sépticas existentes en el barrio, no se encuentra en la esfera
de su competencia.

SOEMQuil

Sindicato de Obreros y
Empleados Municipales de Quilmes:
Informa con beneplácito a todas/os las/os afiliadas/os que
a través del decreto 044/21 firmado por la señora Intendenta
Mayra Mendoza se ha cumplimentado con un derecho
postergado desde hace tiempo, mediante el cual nuestro
Sindicato logra una mayor autonomía económica y con ello
podremos dar más y mejores respuestas y beneficios a
nuestras/os afiliadas/os.
Nuestro agradecimiento al gobierno municipal por la equidad
en la actitud asumida y nuestro renovado compromiso de
trabajo honesto ante nuestras/os compañeras/os municipa-
les a quienes invitamos a continuar participando y constru-
yendo una sociedad más igualitaria.
Un gran abrazo a todas/os.
Ricardo Terrizzano
Secretario General
SOEMQuil

mailto:elsuburbano@speedy.com
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En el Parque Pereyra, los únicos que limpian son los ambientalistas, y
se muestran preocupados por el posible loteo y privatización del área
  El pasado sábado 30, nuevamente los asambleistas realizaron otra  jornada de limpieza en una gran parte del Parque Pereyra Iraola en la localidad de Berazategui, con el eslogan
"QUE HUELLAS QUEREMOS DEJAR?", ya que como señalaron a este medio "desde
hace un tiempo el mismo sufre un terrible estado de abandono de las autoridades como
también de los ciudadanos; se armaron basurales a cielo abierto, contaminando el suelo
y el aire".
  "Entre 40 personas logramos sacar unos más de mil kilos de basura de todo tipo (plástico,
bolsas,  basura electrónica,  bicicletas y una moto), la cual llevamos a plantas recicladores.
Desde hace mucho tiempo venimos luchando junto a la 'Asamblea de la Reserva de
Biosfera Pereyra Iraola' a la cual pertenezco por salvar al Parque de que no pierda la
categoría como 'Reserva de Biosfera' otorgada por la UNESCO en el año 2008", señaló
Fernando Pieroni.
  Sobre la pérdida de categoría de Reserva, que está a punto de perderse por el desinterés
del estado, "ya que nunca presentaron la documentación solicitada", los ambientalistas
aseguran que si esto llegase a ocurrir, "el Parque quedaría desprotegido y entonces se
podrían hacer todo tipo de negocios,  desde loteos hasta la construcción de barrios
cerrados, como ya intentó hacer el estado provincial en el 2010 con la construcción de una autopista que pasaba por encima del parque, pero gracias a nuestra lucha pudimos parar la
construcción. Defendamos lo que es de todos para que no termine siendo solo de unos pocos".

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Laboratorios Drawer, una
empresa quilmeña modelo
  Jorgelina Vello, CEO de la firma, cuenta orgullosa
su última y fuerte apuesta empresaria, "el motor de
nuestro crecimiento es la inversión constante". Y su
deseo que "los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento".

 – El Suburbano: Laboratorios Drawer se ha convertido, no solo en
una empresa modelo y emblemática de Quilmes, sino de toda la zona
sur, ¿en qué basan ese crecimiento y sosten imiento como modelo
para el resto?
– Jorgelina Vello: El motor principal de ese crecimiento es la inversión
constante, ya que desde que tome la dirección de la empresa allá por
el año 2000, venimos invirtiendo en tecnología de punta y en recursos
humanos que puedan administrar esos equipos.
Creo que esos puntos son la base para todo lo que viene después.
  – ES: En plena cuarentena, ustedes desde Drawer siguen apostando
a mejorar calidad y servicio, sabemos que han incorporado nueva
tecnología, ¿de qué se trata estas nuevas máquinas?
– JV: En este difícil año que todo el mundo atraviesa, y más en
Argentina que viene muy castigada en los últimos años, seguimos
apostando a la inversión automatizando sistemas y mejorando
servicios para todos los procesos productivos.
Hemos incorporado equipos por más de 30 millones de pesos.
Entre los más destacados se encuentran mejoras en el sistema de aire
comprimido incorporando una cascada de filtros para cumplir con
normas ISO, dos contadores continuos de partículas en el ambiente
para que nuestros productos inyectables sumen más calidad
cumpliendo requisitos de normas europeas,  un equipo para medir en
forma automática de los filtros esterilizantes utilizados en los procesos
y una ampliación del sistema de frio a 85 toneladas efectivas para
mejorar las condiciones climáticas de todas las aéreas clasificadas,
este ultimo incluye un loop primario y un loop secundario para
abastecer a todas las unidades manejadoras de aire.
-ES: ¿Qué perspectiva tienen para este 2021, que ojalá sea distinto a
este que se va?
– JV: La perspectiva que tenemos nosotros para Drawer es la misma
de siempre, mucho trabajo pensando en la mejora continua y com-
promiso con todo el sistema de salud argentino. Son épocas donde la
industria farmacéutica es un eslabón fundamental para que el sistema
de salud no colapse y ahí estaremos ayudando como siempre.

  A esto que proponemos sería muy importante
que los políticos apoyen a la industria nacional
con medidas que promuevan el crecimiento.

Jorgelina Vello, CEO de Laboratorios Drawer,
es una de las más jóvenes empresarias argen-
tinas que viene apostando desde hace más
de dos décadas al crecimiento del sector y de
la industria argentina en general.

Santilli le toma el gusto al
Conurba: Ahora aterrizó en
Florencio Varela con Alaniz
  Diego Santilli parece haberle sentido el gustito al
Conurbano. Fue Quilmes, Lanús, y ahora Varela. Así,
el vicejefe de gobierno de la Ciudad de Buenos Aires
se reunió con el concejal varelense y referente del es-
pacio, Pablo Alaniz, con quien visitaron al nadador hi-
poacúsico Sebastián Galleguillo en su casa de La Capi-
lla, donde además charlaron con comerciantes.
  "La historia de Sebas (un atleta de primer nivel) es
muy inspiradora. Está llena de pasión, de solidaridad y
de empuje. Él es un orgullo varelense y un gran ejemplo
de que nunca hay que darse por vencido: mantenerse
a flote, aun en el contexto más adverso, depende de lo
que cada uno haga o deje de hacer. Por eso siempre le pido a los varelenses que no bajen los brazos, que
sigamos estando juntos para dar vuelta la historia", expresó Alaniz.
  Por su parte, Santilli dijo: "Vinimos a saludar a Sebastián, a Edmundo y a Marta y a felicitarlos por el gran
esfuerzo que hacen. Estuve con Sebastián hace unas semanas en el Parque Olímpico de la Juventud, donde
entrena para competir en las Sordolimpiadas de Brasil 2021, y realmente es emocionante ver la pasión que
siente por la natación y la garra que le pone para superarse cada día. El triunfo del Halcón, Sebastián, está
claro que los varelenses tienen mucho para dar!".
P  or último, Sebastián agradeció la visita a través de un video grabado por Santilli: "Gracias por venir, es
una gran visita para iniciar el año y una gran alegría para mi. Saludos para todos".
  Por otro lado, los referentes dialogaron con algunos comerciantes locales sobre el impacto de la pandemia
en sus comercios y el esfuerzo que están haciendo desde que pudieron reabrir, para salir adelante. Estuvieron
en una cafetería, una heladería, una tienda de ropa, una merceria y charlaron con efectivos policiales que
cumplen servicio en la peatonal.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Centro Terapéutico Neurológico Modelo
para Niños y Adolescentes ITENQUI

  Nació en Quilmes un Centro Terapéutico Neu-
rológico Modelo para Niños y Adolescentes, lla-
mado ITENQUI, ubicado en Amoedo 2430, el que
tendrá  4 áreas fundamentales de trabajo: Centro
de Rehabilitación, Intervención temprana, Centro
de Día y Centro Educativo Terapéutico.
  Nos dedicamos a la asistencia y abordaje terapéu-
tico de niños, adolescentes y adultos con discapaci-
dad mental y/o física, moderada, severa y/o profun-
da.
  Asisten a Itenqui concurrentes bajo la modalidad de jornada completa ó
bien simple en turno de mañana o tarde. Dado que los niños y jóvenes pasan

gran parte de su jornada diaria en un espacio donde poder crecer y desarrollarse, es que resulta necesario generar
un ambiente de bienestar, confianza y seguridad, donde todas sus manifestaciones puedan ser escuchadas,
valorizadas, respetadas y orientadas, posibilitando así el más adecuado desempeño en su vida cotidiana, dando
tiempo y espacio a la realización de una variada gama de actividades programadas con la intención de lograr
fundamentalmente la mayor contención, asistencia terapéutica, alimentación, recreación y socialización.
  Mediante la puesta  en marcha de abordajes cuidadosamente planificados, coordinados y permanentemente
evaluados entre todos los profesionales intervinientes de todas las disciplinas existentes, buscamos alcanzar los
siguientes objetivos básicos y específicos que se detallan a continuación:
• Estimular intereses y desarrollar aptitudes en los concurrentes para alcanzar en cada caso el mayor nivel de

desarrollo e independencia posibles. • Adquirir hábitos sociales
tendientes a la integración social. • Mejorar su calidad de vida. •
Integrarse adecuadamente al medio familiar de pertenencia. • Apoyar
y orientar a la familia. • Desarrollar actividades tendientes a lograr la participación de los concurrentes en programas de acción comunitaria, acordes con sus posibilidades. • Desarrollar
actividades ocupacionales previamente seleccionadas   organizadas de acuerdo a las posibilidades de los concurrentes. • Estimular la socialización, integración y recreación.
CENTRO DE REHABILITACION
El Centro de Rehabilitación se caracteriza por el abordaje interdis-ciplinario que permite obtener una visión global del paciente y su familia. Esto es posible gracias a la capacitación
de primer nivel de los profesio-nales de cada especialidad, y a las actualizaciones permanentes para el mejor abordaje del paciente con patología neurológica.
CENTRO DE ESTIMULACION TEMPRANA
  Los primeros años de un niño son los más importantes para su desarrollo. Itenqui Centro de Estimulacion temprana Temprana es un servicio interdisciplinario de prevención y
rehabilitación dedicado a la atención de bebés y niños con dificultades en las etapas más tempranas del desarrollo sensorio-motor. Además brinda pautas a las familias para identificar

cual es la mejor manera de ayudar al niño a lograr su máximo potencial.
El plan terapéutico es dinámico, y la evolución del bebé es la que guía
nuestras prioridades. Al ofrecerles la ayuda adecuada se logra la
diferencia que será determinante para su desarrollo.
Los estudios actuales de plasticidad neuronal nos permiten afirmar que
cuanto más temprano se faciliten los patrones normales de movimiento,
sensoriales, de comunicación y deglución, podrán evitarse
complicaciones secundarias relacionadas al mal hábito.
Los objetivos funcionales identificados y consensuados con los
intereses del paciente y la familia, son susceptibles de trabajo inten-sivo
en Itenqui a lo largo de una, dos o tres semanas, en las que el mismo equipo
se dedicará al logro de tales metas de corto plazo, y cuyo segui-miento se le
propone al equipo tratante del lugar de origen del paciente.
CENTRO DE DIA
  Los Centros de Día están pensados como espacios destinados a
adolescentes y jóvenes desafiliados por las instituciones, que per-mitan
esbozar trayectos en función de la singularidad de las situa-ciones,
posibilitando la generación de lazos y la construcción de identidades a
partir del encuentro con el otro.
  Son dispositivos cuya perspectiva está orientada a generar procesos
de inclusión y de restitución de derechos a partir de la construcción de un
vínculo con el joven y de una propuesta pedagógica contendora.

Centro de Rehabilitación - Centro
de Día - Centro Educativo Terapéutico

Centro de Estimulación Temprana
Amoedo 2430. Quilmes O., Bs As.

Teléfono: 1560610071
contacto@itenqui.com.ar

www.itenqui.com.ar/

HORARIOS PROFESIONALES
KINESIOLOGIA: LUNES DE 13 A 18HS.

ESTIMULACION TEMPRANA: VIERNES DE 9 A 16HS.
PSICOPEDAGOGIA: LUNES DE 9 A 13HS.

FONOAUDIOLOGIA: JUEVES DE 8 A 13HS.
PSICOLOGIA: LUNES Y VIERNES DE 9 A 13HS.

NUTRICION: VIERNES DE 9 A 13HS.
TERAPIA OCUPACIONAL: VIERNES DE 9 A 13HS.

NEUROLOGIA: MARTES DE 13 A 18HS

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734
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Te pido otro grito de gol, por Demian Konfino
  Su relato es visceral. A veces, nervioso. De a ratos protestón, quejoso. Cada tanto, poético. Siempre, emotivo. Esa mixtura
narrada con lengua sencilla, definitivamente, está afincada en centro del corazón de la cultura popular conurbana. Hace 30
años está allí. Inalterable. Como un prócer que no se la cree y sigue escribiendo nuevas páginas que serán evocadas en un
futuro no tan lejano.
  Porque, hay que dejarlo dicho desde ahora, en su patria, la del barrio, la de las cuadras que siguen al río y llegan hasta las
avenidas donde veredas y asfalto tienen la misma altura, su voz y su temperamento forman parte de la cotidianeidad de sus
vecinos con una centralidad indisimulable.
  Y reflexionando sobre la patria, si es cierto aquello de que la patria es la infancia, entonces este hombre, este hombre es
nuestra patria. La de los que nos definimos quilmeños. O, si prefiere, cerveceros. Lo escuchamos desde pibitos. Tratando
de conocer las nuevas incorporaciones en las temporadas de pases. Intentando hallar palabras que describan nuestra bronca
ante una nueva frustración. Consiguiendo términos reconocibles que, sin embargo, se nos escapaban del vocabulario, para
sentir la felicidad ante aquellos pocos pero intensos momentos de gloria que nos ha deparado el decano del fútbol argentino.
  ¿Quién no hizo propio el ruego agónico “por el amor de tu santa madre” para emplearlo en sus propias peleas? ¿Quién no
utiliza la expresión “avanzamos en la carpeta” para simplemente indicar que hay que seguir, que no podemos quedarnos
parados de por vida? ¿Y “el barba”, para referirse al de arriba? Se lo escuchamos a él antes que al Diego.
  Y así, sin darnos cuenta, hasta nuestra musicalidad a veces se tiñe con las inflexiones de su voz. Luego, y ahora que lo
escribo lo entiendo con claridad, este Señor, así, con mayúsculas, es parte sustancial de la identidad de miles. Aún de los
que se han enojado con él.
  Aquí hago un punto aparte. Hay que dejarlo dicho. Hay mucha gente que dice no quererlo. Parece tener buena prensa, para
cierto sector de nuestra población, alardear que no lo bancan. No reconocerlo como el prócer que es, da la talla de sus aspiraciones. Entonces, nuestro hombre es ordinario, grasa,
chabacano y mentiroso. Y le pifian, che. De cabo a rabo.  Y yo creo que, en el silencio de sus conciencias, lo saben.
  Siempre fue fiel a sus verdades. Y en esto de las verdades, no vamos a descubrir ahora que no hay una única verdad revelada en lo que son las pasiones, las sociedades, los amores.
Son interpretaciones de los hechos, en definitiva. Y el gordo (sí, el Señor sobre el que estoy escribiendo es gordo, rotundamente gordo) es de verdades terminantes. Las suyas. Las
que defiende con oraciones incendiarias y honestidad intelectual brutal.
  Una vez le dije que cuando la hinchada le dedica la estrofa de la adaptación de la bella canción de Callejeros en términos que parecen injuriosos, en verdad lo están enalteciendo. Me
refiero a aquella “Al fin va a decir la verdad el gordo de la radio”. Él se sonrojó y prefirió cambiar de tema. Los pueblos, a veces, tienen esa forma de expresarse. Reconocen a alguien
nombrándolo, adjudicándole algún desliz, pero destacándolo sobre el resto. Son muy pocos los que entran en la historia. Nuestro gordo, que ya sabemos que trabaja en una radio y
relata, está en un podio de selectos. Con el gordo Muñoz y Víctor Hugo (algunos que peinamos canas nos acordamos bien del “llora el gordito Muñoz, llora también Tatatá”). Y eso,
por más que la frase que la hinchada eligió sea falsa, porque, repito, siempre dijo sus verdades, esa canción es un rotundo halago, tal vez una coronación.
  Este hombre, emblema de nuestros colores, ha dejado jirones de su vida por nuestra causa. Cuenta con pérdidas familiares dolorosas en el trayecto. Su hermano. Muerto en un
incidente vial cuando iban, juntos, a relatar al viejo y querido Quilmes en esos viajes interminables por la Argentina profunda. A Adrián no le pueden contar lo que es darlo todo por
la azul y blanca.
  La televisión y las radios nacionales lo vinieron a buscar para llevar su registro a todos los hogares de la nación. Y el gordo fue. Con su profesionalismo y con su carisma. La única
condición que puso es que no le asignaran partidos los días que jugaba Quilmes. Por más que creció en popularidad y traspasó las fronteras de la General Paz, el gordo siempre siguió
leal a los suyos. A los nuestros.
  Para ellos es Adrián Di Blasi. Para nosotros, el gordito, el gordo, Adrián. Nuestro prócer. ¿Qué es un prócer sino alguien que por sus acciones ha dejado huella en sus contemporáneos
y ha marcado hitos y epopeyas que forjan la identidad de los pueblos?
Todavía lo recuerdo con sus cachetes redondos y sus ojitos como semillas, envuelto en un saco bordó enorme, cuando pasaba los partidos de Quilmes, jugando en el añejo Nacional
B, por Canal 7 de Cablevisión Sur. Una foto que circuló hace un año y monedas da cuenta de su compromiso profesional. El gordo con un sombrero de lana relatando un partido del
cervecero en el hosco frío invernal de una platea mendocina.
En estas horas aciagas, evoco la cortina de uno de sus programas de radio, me animo y, ya que nos dio tanto, le pido otro grito de gol.

*Publicado en la Revista Indios Quilmes, Edición Nº 406.

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar
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Mayra Mendoza en un simulacro de operativo de vacunación
La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, acompañó a los adultos mayores afiliados de PAMI del Centro de Pensionados y Jubilados de Ezpeleta en una jornada de controles

médicos en la Fundación Favaloro. Asimismo, supervisó un simulacro del operativo de vacunación contra el coronavirus, en la Escuela Primaria Nº 61 en Villa Alcira.
  Durante su actividad en el Centro de Jubilados, Mayra Mendoza afirmó que "aprovechamos para charlar sobre la importancia de inscribirse al plan Buenos Aires Vacunate para que
puedan aplicarse la vacuna contra el coronavirus. Desde el Gobierno Nacional, Provincial y Municipal trabajamos garantizar los derechos de nuestros jubilados y nuestras jubiladas”.
En el simulacro de vacunación que se realizó en Villa Alcira, la Intendenta aseguró que “en este lugar se van a vacunar personas mayores de 60 años, o de entre 18 y 59 años con factores
de riesgo".
  Mayra recordó que "en Quilmes hemos construido uno de los hospitales modulares, que nos dio posibilidad de poder atender a todos nuestros vecinos y vecinas. Si no hubiésemos
tenido esa decisión política del presidente Alberto Fernández, y del Gobernador Axel Kicillof, quizás en Quilmes hubieran habido vecinos que no hubiesen sido atendidos, y eso no nos
pasó. Como hemos visto en Europa o en Estados Unidos, que se colapsó el sistema sanitario, en Argentina, por las definiciones que tomó el Gobierno, por la presencia del Estado, y
por la colaboración de los vecinos, eso no sucedió. Tenemos la vacuna, que es un horizonte esperanzador, pero tenemos que seguir cuidándonos entre todos y todas porque la
pandemia aun no terminó".
  Para inscripciones, los interesados e interesadas en recibirla pueden ingresar en https://vacunatepba.gba.gob.ar/.

mailto:info@cnyf.com
mailto:elsuburbano@speedy.com

